lacronicavirtual.com

periódico diaital independiente

Inicio Alicante Provincia Comunitat España Economía Opinión Cine

Un año de cárcel por atentado contra personal sanitario de un centro de Elche

El Juzgado de lo Penal número 3 de Elche ha condenado a un año de prisión como responsable de un delito de atentado a un usuario de un centro de salud que protgoniza un alteracado pro personal sanitario.

LCV. Elche/ 13 de septiembre de 2012

La sentencia se basa en el delito tipificado en los artículos 550 y 551.1 del Código Penal y condena también al acusado al pago de una multa por cada una de las tres faltas por insultos y amenazas por las cuales también ha sido considerado culpable.

La sentencia prohibe también al agresor acercarse a una distancia inferior a 500 metros a los profesionales de Enfermería que fueron amenazados, a sus domicilios, lugar de trabajo y cualquier otro donde se encuentren así como a comunicarse con ellos por cualquier medio durante seis meses.

Los hechos tuvieron lugar cuando el ahora condenado se presentó profiriendo gritos en el centro de salud buscando a una pediatra con la que días antes había protagonizado ya un altercado por el que también había sido denunciado. Al acercarse a él una enfermera alertada por la situación la agarró del cuello al tiempo que le decía "me he quedado con tu cara, te voy a matar", soltándola y lanzándola contra una pared cuando un enfermero compañero de ésta intervino en su ayuda, recibiendo por ello un violento puñetazo.

Esta es la primera vez que la Asesoría Jurídica del Colegio de Enfermería de Alicante ha obtenido una sentencia que condena por un delito de atentado a funcionario una agresión sufrida por personal de Enfermería. Esta circunstancia se había convertido en una constante reivindicación de la Organización Colegial de Enfermería en los ámbitos provincial y autonómico dada la gravedad de estas situaciones y la necesidad de una mayor severidad en su castigo como medida disuasoria.

Las principales secuelas que le quedan al profesional sanitario tras una agresión son el estrés laboral crónico, la disminución del rendimiento laboral, síndrome de hostigamiento y de estrés postraumático, neurosis de ansiedad, síndrome depresivo y, en la mayoría de las ocasiones, secuelas físicas.

En este sentido, la Organización Colegial de Enfermería de la Comunidad Valenciana destaca que es la única a nivel nacional que cuenta con un servicio de atención psicológico a las enfermeras víctimas de agresiones en el desempeño de su trabajo. Este servicio se presta de forma gratuita a los colegiados que lo precisan a través de un convenio de colaboración que se mantiene con el Centro de Psicología Aplicada de la Universidad Miguel Hernández de Elche para la prestación de atención psicológica gratuita a las enfermeras que lo requieran después de haber sufrido una agresión.



ALICANTE -

El Consell aprueba el viernes el convenio para riego con agua del Júcar

El Consell aprobará el viernes el convenio con la Junta de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y Consorcio de Aguas de la Marina Baixa que permitirá el aprovechamiento para el riego...

La UA y Telefónica colaborarán en el fomento de la cardioprotección en la provincia

La Universidad de Alicante y Telefónica han firmado un acuerdo de colaboración con el que se pretende generalizar la implantación de un Servicio Integral de Cardioprotección en empresas e instituciones.

PROVINCIA

El Consell invertirá 19 millones en el mantenimiento de carreteras centrales de Alicante El Ayuntamiento de Elche congela tasas, impuestos y precios públicos para 2013

OPINIÓN





ara una NSO...

¿subiendo? CARLOS ALARCIA...



el dolor)



Gatos v ra

ene F7

Paralympic games AGUSTÍN HIDALGO ...

JESÚS ALO

VÍDEONOTICIAS



00:00 - 00:00







BLOGS



La dolce vita

Juan Navarro



Desde la cuina d'Alacant

Paz Atienza



Al fondo a la izquierda

Pepe López

ESTRENOS DE CINE

Dredd



Sólo es el principio



The deep blue sea

Shanghai

13/26/12/2 cárcel por atentado contra personal sanitario de un centro de Elche

En el periodo 2013-2017 la Conselleria de Infraestructuras, Territorio y Medio Ambiente invertirá 19 millones en la conservación, señalización y jardinería de las carreteras autonómicas de la zona centro de... El Ayuntamiento de Elche subirá medio punto la tributación en la construcción e incrementará la tasa de las basuras a las empresas mientras congelará el resto y los precios públicos...

COMUNITAT VALENCIANA

Medio millón de personas Bonig basa la venta de padecen migraña en la viviendas a extranjeros en su seguridad jurídica

Alrededor de medio millón de personas sufren migraña en la Comunitat Valencia, mientras que en el conjunto del Estado son cinco millones los afectados por esta patología. La consellera de Infraestructuras, Territorio y Medio Ambiente, Isabel Bonig, ha asegurado que la Generalitat ha dejado patente en Bruselas que comprar una vivienda en la Comunitat es seguro jurídicamente. Todos tenemos un plan

Eternamente comprometidos

The possession. El origen del mal

Step Up Revolution

ECONOMÍA

El INE confirma la subida del IPC por el aumento del precio de los carburantes

La tasa interanual del Índice de Precios de Consumo (IPC) general en el mes de agosto es del 2,7%, cinco décimas superior a la registrada en julio. Esta tasa coincide...

Banco Sabadell inicia la negociación para extinguir 1.751 empleos de la CAM

Los sindicatos han recibido este viernes la documentación oficial necesaria para la apertura del periodo de consultas previo al despido colectivo de 1.751 trabajdores de la antiqua CAM, "sin realizar...

El río que era un hombre

Holmes & Watson. Madrid days



Cambia a Cml Bernabeu para utilizar este plug-in social.

ESPAÑA .

Rajoy anuncia que los presupuestos de 2013 incluirán un impuesto medioambiental

El presidente del Gobierno ha manifestado que los desafíos a los que se enfrenta el euro son globales y la respuesta debe ser nacional y europea. Además, ha manifestado que...

El Gobierno plantea que los parados con prestación rehabiliten bosques quemados

El Consejo de Ministros ha aprobado un Real Decreto Ley por el que se aprueban medidas urgentes para paliar los daños ocasionados por los incendios forestales y otras catástrofes naturales...

MONOGRÁFICOS

External links are provided for reference purposes. The World News II is not responsible for the content of external Internet sites.

Template Design © Joomia Templates | GavickPro. All rights reserved.